



第181回11月日帰り懇親旅行例会

10月30日(日)秋の親睦会を、浜名湖畔「九重」で行いました。
小型マイクロバスに乗り込み、途中、鍾乳洞に立ち寄ったり、「ワイワイ」とにぎやかに秋の一日を楽しみました。あいにくの天候でしたが、おいしいお料理とすばらしい景観に満足の日でした。



東海中学校で薬物乱用防止講習会を実施

11月18日、東海中学校で全校生徒540人を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。太田会長が講師となり、薬物乱用はダメ、絶対を訴えました。



薬物はダメ

さくらLCCが
東海中で講演

子どもたちに薬物乱用の恐ろしさを伝えようと11月18日、岡崎さくらイオンズクラブが東海中学校（坂井節校長）で薬物乱用防止教室を開き、全校生徒540人が参加しました。

家庭や地域社会との連携を図る学校保健委員会の事業の一環。薬物乱用の危険性を啓発するビデオを上映し、同クラブ会長で薬物乱用防止教育認定講師の太田貴代子さんが講演しました。

太田さんは、覚せい剤などの違法薬物の密輸量が急増していることを説明し、「たった一度で人生を棒に振ってしまう。薬物は依存性が高く、事件を起こすことも多い」と、恐ろしさを訴えかけました。最後に、生徒と教職員、同クラブの会員も参加し、「薬物乱用はダメ、絶対」と声を上げました。写真。



麻薬・覚せい剤乱用防止運動街頭キャンペーン

11月26日土曜日、岡崎中央総合公園で、(食育メッセ、JAまつり会場)で麻薬、覚せい剤乱用防止運動の街頭キャンペーンとして、パンフレットを配布しました。



第184回11月第2例会

11月15日火曜日、例会場で、臍帯血バンクの仕組みについて、学びました。
講師は東海臍帯血バンク副理事長 鈴木誓男さんにお話し、あらためて臍帯血の重要性を知りました。

